Résumé du PFE : sous titre : Les dominantes pathologiques de reproduction chez la vache et la brebis en post-mortem


Résumé : 
Notre contribution à travers ce travail s’inscrit dans le cadre de recenser les pathologies rencontrées en post-mortem chez les ruminants au niveau de l’abattoir d’eucalyptus. Les résultats obtenus montrent que sur un total de 728 tractus génitale, (497) tractus des vaches, 231 tractus des brebis), nous avons les fréquences suivants : 64 (8.79%)  ont été gravides, 346 tractus (52.11%)  présenté des lésions pathologique.  Les pathologies les plus rencontrés sont : les métrites (26.86%), le Pyomètre (10.11%) et les cervicites (8.38%).  Les kystes ovariens (13.5%), les adhérences burso-ovarique (7.22%) et les salpingites (1.73%).



Abstract: 
Our contribution through this work is part of the inventory of pathologies encountered in post-mortem in ruminants at the level of the eucalyptus slaughterhouse. The results obtained show that out of a total of 728 genital tracts, (497 tracts of cows, 231 tracts of ewes), we have the following frequencies: 64 (8.79%) were pregnant, 346 tracts (52.11%) presented pathological lesions.  The most common pathologies were metritis (26.86%), pyometritis (10.11%) and cervicitis (8.38%). Ovarian cysts (13.5%), burso-ovarian adhesions (7.22%) and salpingitis (1.73%).

